

聖中だより

<http://schit.net/tama/jhhijirigaoka/>
ユネスコスクール・コミュニティスクール



学校教育目標

- ・心身ともに健康で実践力のある生徒
- ・深く考え進んで学ぶ生徒
- ・人や物・自然を大切にする生徒

Sing With Our Passion

校長 矢野 尚子

10月に入り合唱祭取組期間が始まると、今年も校舎中に歌声が響き渡りました。

1年生は元気よく楽しんで歌う姿、2年生はパワーアップした力強い歌声と表現、3年生は実行委員を中心に全員で創りあげ日々進化していくハーモニー、そしてどのクラスも全員がしっかりと歌う姿に合唱祭当日への期待が日増しに高まってきました。

今年は新たに、下級生の上級生の学年リハーサルを見学することや、プロの音楽家・ピアニストの方々による実演と合唱指導という取組を行いました。この機会を生かし、自分達の合唱をレベルアップさせて本番の演奏に見事つなげることができたと思います。

合唱祭当日はどのクラスも練習の成果とクラスのよさを十分に発揮し、聞いている人たちを楽しませ、感動させてくれました。合唱前に実行委員が読み上げる言葉からは、本番を迎えるまでの練習の過程と、歌への思いがよく伝わって、合唱がより味わい深いものになりました。表彰ではそれぞれのクラスにまさにぴったりのオリジナル賞が贈られました。

3年生はこの最後の合唱祭にかける一人ひとりの思いがクラスで一つにまとまって歌声に表れていたことを強く感じました。その姿は1・2年生にしっかりと受け止められ、来年へのバトンとしてつながったと思います。

吹奏楽部の素晴らしい演奏と飛び入りのゲストに会場が沸き、全員で「Sing」を歌い締めくくられ、みんなで音楽を楽しんだ幸せな1日となりました。

合唱曲と表彰

1年生学年合唱「星座」

- 1年1組 「Yes!!」 Enjoy賞
- 1年2組 「COSMOS」 ファンタジー賞
- 1年3組 「歌が息をする」 Freude賞
- 1年4組 「怪獣のバラード」 パワフル賞

2年生学年合唱「白いライオン」

- 2年1組 「輝くために」 エレガント賞
- 2年2組 「ハートのアンテナ」 リズミック賞
- 2年3組 「行き先」 絆賞

3年生学年合唱「聞こえる」奨励賞

- 3年1組 「君と見た海」 エモーション賞
- 3年2組 「川の祭り」 ダイナミック賞・最優秀賞
- 3年3組 「タイムリーパー」 迦陵頻伽賞



1年生学年合唱「星座」



2年生学年合唱「白いライオン」



最優秀賞 3年2組 「川の祭り」



3年生学年合唱「聞こえる」奨励賞



吹奏楽部の熱演！

全てのクラス・学年の合唱が終わった後、吹奏楽部がさらに合唱祭を盛り上げてくれました！

吹奏楽部は、1年生11名、2年生4名、3年生7名の計22名です。1曲目は「マツケンサンバ」！ 2、3年生のリズミカルでアップテンポな演奏と1年生のダンスで会場が沸き立ちました。

2曲目は「美女と野獣」。3曲目は夏のコンクールでも演奏した「センチュリア」。爽やかで壮大な旋律を披露しました。吹奏楽部はその曲でのストーリーや情景をイメージしながら演奏することを大切にしています。

そしてアンコール！ 聖中の先生方も演奏とダンスで参加した「ジャンボリーミッキー」、全校生徒そして合唱祭に来てくださった保護者の方々、会場全体が一体となって音楽を楽しみました。



全校練習にプロの声楽家登場！

合唱祭に向けた最後の全校合唱練習の日。実行委員長の「真剣に歌ってみてほしい。真剣に歌うからこそ味わえる喜び、仲間と作り上げられるものがある。素敵な合唱祭をつくろう」という力強い挨拶が始めにありました。

その直後、体育館に響く大きく美しい歌声と生徒の歓声。スペシャルサプライズゲストのプロの声楽家とピアニスト、5名の方が現れ、圧巻のステージの披露から特別練習が始まりました。発声方法、校歌、Sing と、プロの方から具体的なアドバイスをいただき、生徒たちの合唱がどんどんよくなっていく、素敵で濃密な時間が体育館に流れていました。全校練習の最後に披露していただいた「栄光の架け橋」は、プロの実力を目のあたりにする言葉にならないくらい心に響く素晴らしいものでした。

続けて、声楽家の方々には、各クラスの練習に参加して、それぞれのクラス曲のポイントについて直接ご指導いただきました。その中で、いつも以上に笑顔に満ちあふれて歌う生徒のみなさんの姿がありました。

短い時間の中で、たくさんの刺激を受け、プロの指導を受け、声が変わる、顔が変わる、歌が変わる1日になりました。



合唱祭 イラストコンテスト

合唱祭を華やかに盛り上げてくれたアートをご紹介します。プログラムの表紙絵、合唱祭スローガンの吊り看板、そして各クラス合唱曲のイメージアート吊り看板。どの作品もとても素敵です。

